



Bild: Soedradjat

Nach ihrem klaren Sieg bei den süddeutschen Meisterschaften (unser Bild) gewann das Trio der Penguin Tappers mit Laura Engelhardt, Saskia Hildebrandt und Kim-Laura Soedradjat jetzt auch überlegen den Titel bei der deutschen Meisterschaft.

Penguin Tappers gewinnen "Königstitel"

(pfr.) Es war fünf Minuten vor Mitternacht am Samstag, als die vollbesetzte Maingau-Halle in Kleinostheim von den zahlreichen Schlachtenbummlern zu einem Hexenkessel umfunktioniert wurde. Es war ein echter Krimi, der gerade für die Hemsbacher Penguin Tappers sein grandioses Ende fand.

Nach zehn Stunden Wartezeit nach dem Vorrundenauftritt betrat die 1. Formation der Penguin Tappers zum Finale die Bühne. Sie entzündete mit ihrer neuen phantastischen Kür, ganz in schwarze Lackmäntel gehüllt, ein Feuerwerk der Steptanzkunst.

Diese fast vierminütige Kür war der absolute Höhepunkt der deutschen Meisterschaft 2007. Da blieb den sieben Wertungsrichtern, die erfreulicherweise diesmal sehr gerecht werteten, nichts anderes übrig, als fünfmal die Täfelchen für Platz eins und zweimal Platz zwei zu ziehen. Der Jubel in dem tollen Team und bei den mehr als 120 Hemsbacher Fans kannte keine Grenzen mehr.

Die Penguin Tappers haben nach 1993, 1994, 2003 und 2004 nun zum fünften Male den "Königstitel" der DM bei der Hauptklasse Formation gewonnen. Große Anerkennung erfuhren die 20 Mädels und ein Junge unter Trainerin Rachel Jackson-Weingärtner auch von den übrigen Mannschaften, die mit fast 400 Teilnehmern zur DM angereist waren: "Ihr wart klar die Besten und habt super getanzt!"

Es war insgesamt wieder ein grandioser langer Tag für die Penguin Tappers, denn neben der 1. Formation (Hauptklasse) haben sich noch weitere Aktive die Fahrkarten für die WM vom 28. November bis 1. Dezember in Riesa gesichert: im Schüler Solo Vera Soedradjat (2. Platz); im Junioren Duo: Lukas Adamik/Pascal Fetsch (3. Platz); im Juniorinnen Trio: Laura Engelhardt/Saskia Hildebrandt/Kim-Laura Soedradjat als neue deutsche Meisterinnen mit fünfmal Platz eins gewertet; die Schülerformation Penguin Kids I (2. Platz); die Juniorenformation: Penguin Tappers (2. Platz); die Formationen Hauptklasse II: Penguin Seniors (2. Platz).

Alle Hemsbacher Choreografen haben tolle Shows entwickelt. Der Dank bei den Aktiven blieb mit diesen grandiosen Platzierungen nicht aus. "Die Strapazen der letzten Monate haben sich gelohnt. Erst nach dem Open-Air-Auftritt im Juni im Weinheimer Schlosspark wurden die neuen Kürren aufgebaut", so Aktivensprecherin Monika Höhn, die dem Trainerstab großes Lob zollte. Mit zwei Titeln, vier Vizemeisterschaften sowie einmal Platz 3 und einmal Platz 6 (Penguin Kids II) war die Steptanzabteilung des TV Hemsbach einmal mehr das erfolgreichste Team bei den deutschen Meisterschaften. (WN: 28.10.07)